

## NEWS

### ◆無印良品ーインドの子どもたちの絵を使用したマイバッグを発売

無印良品は、インドの子どもたちの絵を使用したバッグ「インドの子どもの絵マイバッグ」を5月6日より発売しています。同バッグは、無印良品が契約しているインドの農園に隣接する幼稚園に通う子どもたちに絵を描いてもらい、その中から3点の絵を使用し発売したもので。商品の売上的一部分と、子どもたちの描いた絵は、子供地球基金に寄付していただけます。7月末まで、原画14点をCafe&MealMUJI新宿店他にて展示しています。



### ◆ナルミヤインターナショナルクレードスコープ

「育服」をテーマにした新たなプロジェクトブランドが誕生し、栄えある1号店(路面店)が6月11日、自由が丘にオープンしました。

ショッピングバッグにはハッピーバースデイアースの絵を入れ、子供地球基金を応援してください。オープニングパーティーではポップやパンフレットと共に子供地球基金の紹介もしてくださいました。



### ◆可愛いショッピングバッグが続々登場!

子どもたちの絵画がデザインとなった、とても可愛らしいショッピングバッグが登場しました!

4月に新店舗がオープンしたESPERANZAでは、新店のオープンを記念して、期間限定で子どもたちの絵がデザインとなったバッグを使用してくださいました。サマーセールの期間限定で、6月中旬からはMERVEILLE H, une autre, Jour H, また6月末からはon the couch, Pin Curl, Reiri dea, Double dazzling, LD prime, Luv Diva, Rew de Rew, Rew de Rew GRACEよりショッピングバッグが続々と登場しています。どちらのバッグもとても可愛く、夏らしく、素敵な仕上がりとなっております。

また、Pin Curl, Reiri dea, Double dazzling, LD prime, Luv Diva, Rew de Rew, Rew de Rew GRACEのバッグの素材には償却する際に出るCO2を大幅に削減できる名のハイブリッドカプセル2が使用されており、地球に優しい袋になっております。サマーセール期間限定の素敵なショッピングバッグをゲットし、是非お店まで足をお運びくださいませ!



### ◆子供地球基金展覧会 in 京都

5月末から3週間にわたり、子供地球基金展覧会が京都で開かれました。毎年恒例になった京都での展覧会が、ル・カフェとばんだのはなで今年も開催され、5月31日(月)～6月12日(土)の2週間はル・カフェに、6月13日(日)～19日(土)の1週間はばんだのはなに、世界の子どもたちの描いた絵20点以上が展示されました。

今年の展覧会でも子どもたちの絵は大変好評を頂き、ご覧頂いた皆様にメッセージを届けました。

また、ル・カフェとばんだのはなでは絵画展示期間中、子供地球基金オリジナルのチャリティグッズも販売され、収益は世界の子どもたちの為の基金として子供地球基金へ寄付されました。ご来場くださった方、ご協力頂いた皆様、どうもありがとうございました。頂いたご寄付は、子どもたちの為に有効に使わせて頂きたいと存じます。



### ◆デザインTシャツプロジェクト

6月12日(土)より、f-adc(福岡アートディレクターズクラブ)とJAGDA-F(日本グラフィックデザイナー協会福岡地区)のコラボレーションプロジェクトの「デザインTシャツプロジェクト」による29種類のメッセージTシャツが販売開始となりました。

今回は『RESCUE [ ] !』をテーマに、今の時代に救いたい、モノやコトへの願いをこめた九州在住の29人のデザイナーたちによる、29種のメッセージTシャツがデザインされ、その売上の5%が子供地球基金に寄付されます。皆さんも是非素敵なおTシャツをゲットしてみてください!



ミスター・マックス商品案内ページ  
[http://www.mrmax.co.jp/commodity/recommend/t\\_shirt.php](http://www.mrmax.co.jp/commodity/recommend/t_shirt.php)  
ミスター・マックス楽天市場ページ  
[http://www.rakuten.ne.jp/gold/mrmax/t\\_shirt.html](http://www.rakuten.ne.jp/gold/mrmax/t_shirt.html)

### ■ NEW MEMBER

新規にご入会いただいた方々です

【個人会員】 北村桃子 様 島田孝克 様  
【団体会員】 株式会社アンサー

子供地球基金 / KIDS EARTH FUND 〒150-0013 渋谷区恵比寿3-25-2 TEL:03-5449-8161 / FAX:03-5449-3962  
E-mail: [info@kidsearthfund.jp](mailto:info@kidsearthfund.jp) / URL: <http://www.kidsearthfund.jp/>

# KIDS EARTH Report No.048 Summer 2010



©子供地球基金 / KIDS EARTH FUND

## 特集

### キャドバリー・ジャパン リカルデント® カムスマイルプロジェクト ネパール視察 2010年6月27日～7月4日



キャドバリー・ジャパン株式会社のシュガーレスガム・ブランド「リカルデント®」より、発売10周年を機に社会貢献プロジェクト「カムスマイルプロジェクト」が始動。

初年度である今年は、ネパールの子どもたちに向けて、子供地球基金のアートワークショップ、ユニセフがネパールで推進する「水と衛生」プロジェクトの支援活動、歯磨き習慣の啓蒙を目的とした歯磨き推進プログラムが展開されました。

6月27日より首都カトマンズより国内線で30分の距離にあるルパンデヒ郡より更に、車で1時間以上離れた村やコミュニティその中のにある学校、病院を毎日視察。

28日と2日にはアートワークショップを開催。厳しい生活環境にいる子どもたちの代表、総勢80名が参加してくれました。7色のペイントで“好きなもの”や“笑顔”を思い思いに表現してくれた子どもたち。輝く笑顔と元気の良い笑い声が鮮明に思い出されます。素晴らしい大作が5点生まれました。



### コモンるみさん×鳥居晴美 チャリティーランチョン

6月24日にアーク森ビル内ヒルズクラブにて、コラムニストのコモンるみさんと当基金代表鳥居晴美の60名様限定チャリティートークイベントを開催しました。会場が一体となったとても素敵なひと時でした。



### KIDS EARTH HOME Project キッズ・アース・ホームプロジェクト

#### キッズ・アース・ホーム in クロアチア



2010年4月、例年なく厳しい冬がやっと終わり、少しずつ暖かくなり始めたクロアチアにあるキッズ・アース・ホームを訪りました。今年3月末に郵便貯金・簡易生命保険管理機構寄附金によって新しく建てられたホームでは、毎日子どもたちがアートや工芸の創作活動をしたり、ダンスや体操、運動、音楽、フェイスペイント、ジャグリングのクラスに参加したり、ゲームをしたりしています。



### 三井住友銀行 チャリティーコンサート



5月23日、日経ホールにて三井住友銀行チャリティーコンサート「名曲のおもちゃ箱」が開催されました。このコンサートは今年で5回目となり、400名ものご来場がある大変大きなイベントです。とても素晴らしい演奏で心穏やかな時間を過ごせました。その会場内で、三井住友銀行のボランティアの方々のお呼びかけにより、たくさんの募金が集まりました。



子供地球基金のグッズ販売スペースを設けて頂き、また子どもたちの絵画も多数展示されました。三井住友銀行の方々が手作りしたエコたわしの販売もあり、その売上げもご寄付として頂きました。

三井住友銀行の皆様、演奏者の皆様、ご来場くださった皆様より多大なご寄付を頂戴し、皆様の温かいお気持ちに感激した一日でした。頂きましたご寄付は、世界の子どもたちの為に使わせて頂きます。今後ますます多くの子どもたちの笑顔の為に活動を発展させていきたいと思います。



### KIDS EARTH CAR Project キッズ・アース・カープロジェクト

#### アートワークショップ@東京医科歯科大学附属病院



2010年4月15日、東京医科歯科大学附属病院の小児科病棟でちぎり絵のアートワークショップを行いました。今回はフレームでの活動に加えて、個室での活動も行いました。子どもたちはびりびり破る感覚やその音を楽しみながら作品作りに挑戦!みんな真剣な表情で作品作りに取り組みました。「ビリッ」と大胆に紙を破る子ども。細かくちぎった折り紙を一枚一枚慎重に貼っていく子ども。中には折り紙をぎゅっと丸めて立体的な作品を作る子どももいて、みんな色鮮やかな作品を完成していました。

#### アートワークショップ@神奈川県立子ども医療センター



参加してくれた女の子たち12人は始めてプロのメイクアップアーティストにお化粧をもらったり、カメラマンに写真を撮ってもらったりもしました。



#### shu uemura x 子供地球基金 アートワークショップ@キッズ・アース・ギャラリー

2010年6月23日(水)、学校が終わる夕方にキッズ・アース・ギャラリーでshu uemuraと子供地球基金が主催のアートワークショップが開催されました。今回のワークショップはshu uemuraに提供して頂いた化粧品で絵を描くワークショップでした。

参加してくれた女の子たち12人は始めてプロのメイクアップアーティストにお化粧をもらったり、カメラマンに写真を撮ってもらったりもしました。



また、現地の子どもたちだけではなく、インターナショナル・ボランティアとして世界各国から青年たちがボランティア活動の為に訪れ、子どもたちの為に特別クラスを開いたり、子どもたちと一緒に地域に根付いたボランティア活動を展開しています。

新しく設立された子供地球基金クロアチアのキッズ・アース・ホームのおかげで、子どもたちには創作意欲や笑顔が戻り、また、地域活性等の良い影響が見え始めています。



#### アートワークショップ@東邦大学医センター大森病院



5月19日、東邦大学医療センター大森病院で行ったワークショップのテーマは、「はやくあつたかくなーれ!」。不安定な天候が続いた4月。「寒さを吹き飛ばそう!」とみんなでキャンバスに花やちょうちょ、さくらんぼなどの絵を描きました。大きなキャンバスに絵を描いた子どもたちはみんなで一つの絵を作りあげるという過程がとても楽しかったようで、子どもたち同士おしゃべりしながら、テーマ通りに心が温かくなるような絵が完成しました。子どもたちが、部屋に戻ってから父兄の方に描いた絵のことを説明していたという話を聞き、楽しんでもらえたようで大成功のワークショップでした。

#### アートワークショップ@至誠学園 自分達の国を紹介しよう!



2010年6月5日(土)、ゴールドマンサックス証券株式会社のご協力の下、至誠学園の子どもたちとゴールドマンサックス証券株式会社のボランティアの方々と絵を描くワークショップを開催しました。ワークショップのテーマは「私たちの国・日本」。

まずワークショップを始める前に、キッズ・アース・ホーム・クロアチアの子どもたちと、その子どもたちが「クロアチアの文化や発明品」を使って描いた絵を紹介しました。「クロアチアの子どもたちがみんなのことを思って描いて、プレゼントしてくれたんだよ」と伝えると、子どもたちは「何これ~」「すごい!」「これこの子たちが描いたの?！」と目をきらきらさせていました。

今度は至誠学園の子どもたちが、クロアチアの子どもたちに日本とその文化を紹介する番。今まで見たことのないくらい大きなキャンバスを目の前に何を描けばいいか迷っていた子どもたちも、チームキャプテン・ハンスさんのリードに統一色鮮やかな絵の具、いろいろな種類の筆、墨、手ぬぐい、折り紙、和紙、木の枝や葉っぱ、新聞紙等様々な画材を使い元気に絵を描いていました。大きく真っ白なキャンバスはあつという間にカラフルでダイナミックな絵で埋め尽くされました。

今回のワークショップも昨年に続き、子どもたちの楽しそうで生き生きとした笑顔あふれる、素敵なワークショップになりました。ワークショップで完成した素敵な絵は、キッズ・アース・ホーム・クロアチアの子どもたちに寄贈される予定です。